

Mario Beck

Fraktionsvorsitzender

Mario.Beck@cdu-karben.de

CDU-Fraktion Karben - Rathausstr. 37 - 61184 Karben

An den
Stadtverordnetenvorsteher
Herr Kai-Uwe Fischer

Karben, 26.08.2023

Antrag Gottesdienstzeiten an Ortseingangsschildern

Sehr geehrter Herr Fischer,

wir bitten um Aufnahme des folgenden Antrags:

Wir regen den Austausch der an den Ortseingängen aufgehängten Schilder (versehen mit einer symbolischen Kirche) an, die auf katholische und evangelische Gottesdienstzeiten hinweisen, durch adäquate Schilder, die mit einem QR-Code versehen sind.

Das Scannen des QR-Codes führt dann auf die Seite „Kirche & Religion“ der Home Page Stadt Karben. Auf dieser Seite befinden sich bereits heute Links zu den Kirchengemeinden und anderen Religionsgemeinschaften. Auf deren Seite sind die jeweiligen Gottesdienstzeiten der einzelnen Kirche aufgeführt.

Begründung:

Kurz hinter den Ortseingängen der Stadtteile sind Schilder mit einer symbolischen Kirche aufgehängt und verweisen auf katholische und evangelische Gottesdienste. Ebenfalls auf Gottesdienstzeiten verweisen die von der Stadt Karben aufgestellten „Willkommen-Schilder“.

Aufgrund der veränderten Organisationsstrukturen der beiden christlichen Kirchen zur Katholischen Pfarrgruppe Karben und der Evangelischen Gesamtkirchengemeinde Karben gibt es keine feste regelmäßige Gottesdienst-Zeiten in den einzelnen Kirchen der Stadtteile. D.h. die angezeigten Zeiten stimmen nicht mehr, führen aber Ortsfremde oder Nicht-Insider in die Irre, was schon mehrfach zur Verärgerung führte.

Der vorgenannte Vorschlag erfordert nur den einmaligen Austausch der Schilder. Die Gottesdienst-Zeiten sind für den Nutzer immer so aktuell, wie die einzelnen Kirchengemeinden ihre Zeiten auf ihrer eigenen Homepage pflegen.



Der Kostenaufwand ist übersichtlich (Austausch der Schilder). Folgekosten entstehen nicht, da die Pflege der Zeiten durch die einzelnen Gemeinden auf deren eigenen Seiten selbst erfolgt.

Weiterer Vorteil: Dieser Code kann problemlos auch anderweitig für diesen Zweck verwendet werden.

Bisherige Schilder



So könnte das neue Schild aussehen



Mit freundlichen Grüßen

gez. Mario Beck

